



BERUFSBILDUNG 2022

Berufsbildungsmesse und 15. Bayerischer Berufsbildungskongress
vom **12. bis 15. Dezember 2022 im Messezentrum Nürnberg**

Sehr geehrte Damen und Herren,

etwas anfassen und selber tun, beim Durchgehen Berufe kennenlernen, von denen man noch nicht gehört hatte, spontan eine Frage stellen und mit neuen Aspekten befasst zu werden – das bietet eine Berufsorientierungsmesse, die 2022 endlich wieder in Präsenz stattfinden kann. Wir alle haben in den vergangenen Monaten die Möglichkeiten der virtuellen Kommunikation ausgelotet und dabei die Vorteile der direkten Gespräche und des persönlichen Austausches zu schätzen gelernt.

Es ist daher sehr bedeutend, dass bei der Berufsorientierungsmesse BERUFSBILDUNG 2022 wieder persönliche Begegnungen stattfinden. Ich lade Sie herzlich ein, als Aussteller daran teilzunehmen. Die Berufsorientierungsmesse BERUFSBILDUNG 2022 bietet Ihnen dabei attraktive Konditionen.

Präsentieren Sie sich als attraktiver Ausbildungsbetrieb und Arbeitgeber, werben Sie um junge Talente und geben Sie Antworten auf die vielfältigen Fragen der Schülerinnen und Schüler zu den Themen Berufliche Orientierung sowie Aus-, Fort- und Weiterbildung. Profitieren Sie als Aussteller von den vielfältigen Kontakten mit den Bildungsfachleuten aus Wirtschaft und Verwaltung und nutzen Sie die Gelegenheit, bereits heute junge, engagierte und motivierte Fachkräfte von morgen zu gewinnen.

Ich freue mich, Sie als Aussteller auf der BERUFSBILDUNG 2022 begrüßen zu dürfen.

Ulrike Scharf

Bayerische Staatsministerin
für Familie, Arbeit und Soziales

